
　

自治労都本部現業評議会

　　

２０２３年１月３１日発行

　　

２０２３年度・第２号

発行責任者・議長

　

吉野徹也

に

　

．
．
．

．

…

ゑ彫琢ニューズ

定年延長を踏まえた《員確保や
労働安全衛隼を取り組もうｇ

　　　　　

自治労関東甲地連現業評議会⑰
２０２３現業活動者集会
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１月２１日（土）～２２日（日）
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が

　　　　　　自
治
労
関
東
甲
地
連
現
評
の
現
業
活
動
者
集
会
が
開
催
さ
れ
、
都
本
部
か
ら
は
９
単
組
・
４
６
名

が
参
加
し
た
。

来
賓
は
関
東
甲
地
連
よ
り
染
議
長
、
自
治
労
本
部
よ
り
吉
村
現
業
局
長
が
お
見
え
に
な
り
、
あ
い

　

つ
が
あ
っ
た
。

全
体
集
会
で
は
、
自
治
労
本
部
の
森
本
総
合
労
働
局
長
よ
り
講
演
が
あ
り
、
そ
の
後
各
職
種
に
分

か
れ
て
分
科
会
が
行
わ
れ
た
。

各
分
科
会
に
お
い
て
分
散
会
を
通
し
て
様
々
な
意
見
交
換
が
さ
れ
て
い
る
。
職
場
活
性
化
の
た
め

に
は
、
や
は
り
他
単
組
と
の
交
流
は
必
要
不
可
欠
で
あ
る
。
新
規
採
用
に
向
け
た
取
り
組
み
と
並
ん

で
大
変
重
要
な
取
り
組
み
で
あ
る
。
今
後
と
も
現
評
活
動
を
強
化
し
て
い
こ
う
！

吉野議長あいさつ（関東甲現評議長）
新型コ□ナウイルスの影響もあるが、
対面のみの開催を決定した。 春闘につ
いては物価高に合わせた賃上げが言わ
れているが、 まだ大手の話しか聞こえ
てこない。 現業職員が少な＜なってい
る単組もあるが、 引き続き現業・公企
統一闘争に結集し、 新規採用を勝ち取
ろう！
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的
に
関
わ
る
こ
と
は

当
然
で
あ
る
。

ハ
ッ
ト
事
例
の
収
集

も
必
要
。
そ
し
て
健

康
管
理
と
業
務
マ
ッ

チ
ン
グ
に
向
け
た
面

的に談チ
に労 を ン
　　　 　働目

組指
合す
が
積そ
極 こ

赤池常任幹事

起
こ
り
う
る
労
働
災

害
の
重
大
さ
を
見
積

もハ じかも 害 起 出 な
必 ッ て ら り の こ
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用務分科会は参加者２５名でグ

　

Ｅ

ループに分かれ、 正規職員の役割と

　

、

は、 という内容で議論しました。 神 ‐

奈川県相模原市のグループ体制で、
正規職員が３校から４校を担当し運
営しているなどの報告がありました。
久しぶりの関東甲の分科会でしたが、
とても有意義なものとなりました。

遠藤給食部会幹事

給食部会は参加者２４名で、 ＳＤ
ＧＳについて自治労本部氷室政策局
長よりご講演をいただき、 江戸川区
のＳＤＧＳの取り組み動画を視聴し
ました。 グループワークではフード
□スや地産地消など給食職場に直結
したＳＤＧＳの取り組みについて意
見交換をしました。 食育の取り組み
等、 学校教職員と連携を図り参画し
てい＜など、 積極的な意見が多＜あ
り、 大変有意義な分科会でした。
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継嗣

相馬常任幹事

　

一般現業分科会は、 初日吉村現業局
長より定年引上げにおける一般現業の
課題につし、て講演をいただき、 二日目
に「９名でグループ討議を行いました。
吉村局長の「安全衛生委員会を活用し
職場環境と労働条件、そのための新規
採用を当局に認めさせることが重要で
ある！」 との熱い講演を聞き、 様々な
意見があり、 有意義な分科会となりま
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基調講演

　

『定年延長に関わる労働安全衛生について』
自治労本部 森本総合労働局長


